

KIM

Staf Ahli Hukum dan Politik Drs Johni Hadiri Pelantikan dan Pengukuhan DPW PKB Pujakesuma

Linda Sari - BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID

Sep 7, 2024 - 20:12



Bukittinggi Walikota Bukittinggi yang diwakili Staf Ahli Hukum dan Politik Drs Johni menghadiri pelantikan DPW PKB Pujakesuma Sumatera Barat Pengukuhan DPD PKB Pujakesuma se-Sumatera Barat yang dilaksanakan di Istana Bung Hatta pada Sabtu (07/09/2024)

Hadir pada acara tersebut Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi, Kapolresta Bukittinggi Yesi Kurniati, Pengurus Pusat DPW PKB, Pengurus DPD se-Sumatera Barat, Ninik mamak, Cadiak Pandai, Parik Pagar , wali Nagari Sumarasok, serta warga Pujakesuma dan seluruh undangan

Walikota Bukittinggi yang diwakili staf ahli hukum bidang politik Drs Johni menyampaikan, ini merupakan suatu kehormatan bagi kami dan kami ucapkan selamat mudahan organisasi ini berkembang untuk pengurus dan seluruh anggotanya.

"Kita ucapkan selamat kepada seluruh pengurus yang dilantik maupun dikukuhkan, mudah-mudahan organisasi ini berkembang pesat untuk kesejahteraan anggotanya," harap Johni.

Menurut dia, pelantikan pengurus keluarga besar Pujakesuma Sumatera Barat kita melihat yang terpilih adalah yang berkompeten dalam bidangnya

"Pemerintah kota Bukittinggi berharap agar organisasi ini memberi tenaga kepada pemerintah daerah karena bagaimanapun seluruh warga tejakesuma bergerak sebagai bidang organisasi ada yang aparatur negara, TNI, Polri , ASN pengacara , pokonya bergerak di semua bidang.

*Mari kita sama-sama membangun kota Bukittinggi ini karena bagaimanapun kota Bukittinggi ini sangat berarti untuk seluruh warganya disini" ungkapnya.

Ketua umum Tejakesuma Eko Sofianto SE, menyampaikan, Tejakesuma merupakan organisasi yang dibangun pada tahun 1980

"Kita numpang dan cari hidup disini dan kita harus berterimakasih kepada Pemko Bukittinggi Nyang menerima warga Jawa di provinsi Sumatera Barat," kata Eko.

Kapolresta Bukittinggi Kombes Pol Yessy Kurniati menyampaikan, bahwa semoga dapat memberikan manfaat dan kami mohon sama- sama menciptakan suasana aman, nyaman dan damai, karena sebentar lagi akan memasuki masa Pilkada.

"Siapaapun yang terpilih itu harus sama sama kita dukung sehingga proses demokrasi ini dapat kita laksanakan dengan aman damai dan kami berharap dukungan dari Paguyuban Selamat atas pelantikan DPD PKB Pujakesuma," harap Kapolresta Yessy Kurniati.(Linda).